



Juste avant d'affronter Osasuna en Liga dimanche, le club espagnol a rendu un bel hommage à son ancien pensionnaire Achille Emana.

Invité très spécial dimanche au Benito Villamarín, le Camerounais Achille Emana a retrouvé son ancienne équipe dans un stade qui, selon ses propres mots, « a beaucoup changé depuis mon départ ».

En effet, Le milieu de terrain camerounais a évolué trois saisons de 2008 à 2011 sous le maillot des Verdiblanco. Dans un hommage à lui rendu par le club, Il a reçu son numéro de 779e footballeur de l'histoire du club. Avec le Betis Seville, Achille Emana a marqué 36 buts en 100 matchs.

????

Menudo jugón. [#DíaDeBetis](#) [#RealBetisOsasuna](#) pic.twitter.com/C2YDNXoaj5

— Real Betis Balompié ?? (@RealBetis) [April 3, 2022](#)